



DER GESTIEFELTE KATER



Familien-Märchen mit Musik, Gesang und Tanz
in einer prächtigen Rokokoausstattung



Die Welt der Phantasie, den Zauberspiegel, den Zugang zu Gefühlen, all' dies erlebt das Publikum in unserer Inszenierung des traditionellen Märchentheaters.

Der Kater mit den Stulpenstiefel - klug und redegewandt, gewitzt und treu - verhilft seinem Herrn, einem armen Müllersburschen - traurig, enttäuscht und einsam - zu einem neuen Leben. Während der junge Mann nicht ahnt, welches Glück ihn durch den gestieffelten Kater erwartet, weiß der Kater es längst. Der nämlich kennt das Ziel, er geht voraus und *macht den Weg frei* für eine bessere Zukunft.



Die wunderbare Vielfalt der wechselseitigen Beziehung von Tier und Mensch wird zum Thema der märchenhaften Geschichte. Die Einfachheit des Tieres und sein instinktives Wissen um Weg und Ziel symbolisieren die Kräfte in uns, die die Suche nach dem Sinn ermöglichen. Märchen sind Ratgeber und Vor-Bilder für verschiedene Notlagen und Schwierigkeiten.

Dramatisierung: Georg A. Weth /Annette Greve
Regie: Annette Greve

Vier Darsteller: Matthias Burger als Müllersbursche
Thomas Gwiasda als König und Zauberer
Cornelia Peter-Schmidt als Schuster und Prinzessin,
Annette Greve als Gestieffelter Kater



Großer Erfolg in Japan

Tournee ganzjährig! Auch Freilichtaufführungen möglich!

